

Antrag Nr. 15-O-11-0087

Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat

Betreff:

Kommunikation zwischen Magistrat (städtische Ämter) und Ortsbeirat [alle Fraktionen]

Antragstext:

Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat

Der Magistrat und die städtischen Ämter werden aufgefordert dafür zu sorgen, dass zukünftig dem Ortsbeirat **rechtzeitig und umfassend** über Planungen und Vorhaben aller Art, die den Ortsteil und seine Einwohner/innen betreffen, nicht nur zu informieren, wenn bereits ein Beschluss durch den Magistrat erfolgt ist, sondern den Ortsbeirat entsprechend anzuhören, zu beteiligen und von dort Änderungswünsche zu berücksichtigen.

Begründung:

In vielen Fällen - exemplarisch seien hier die Straßenreinigungssatzung, der Neubau der HSK, die Zukunft des Moritz-Lang-Hauses, weitere diverse Bauvorhaben u. v. a. m. genannt - erfolgte entweder keine wirkliche Beteiligung und / oder der Magistrat beschloss vorab dem Ortsbeiratsbeschluss Weiterhin waren Zeiträume zur Entscheidungsfindung viel zu knapp bemessen, der Ortsbeirat erhielt lange bereits eingeforderte Informationen aus der Tagespresse, Veränderungsvorschläge wurden bereits in der Vorlage ausgeschlossen.

Wiesbaden, 17.12.2015